
  

COMUNE di PADOVA 

invito ad aderire al concorso “Raccogliamo miglia Verdi” — 19° edizione 

Cari Genitori, care Famiglie, 

anche quest'anno scolastico il Comune di Padova propone alle scuole primarie e secondarie di 1° grado della 

nostra città il progetto "Raccogliamo Miglia Verdi” che prevede di impegnarsi, per tuttoil mese di ottobre, nel 

percorrere il tragitto casa-scuola (andata e ritotno) in bici, a piedi, con i mezzi pubblici o.anche organizzandosi 

con altri genitori in modo da portare con un'unica auto più alunni (car-pooling). 

Vostra figlia o vostro figlio faranno guadagnare un “miglio verde” alla propria classe e alla propria scuola ogni 

volta che percorreranno in modo ecostostenibile il tragitto da casa a scuola e da scuola a casa. 

Vincono la classe e la scuola che avranno totalizzato più “miglia verdi”, ma in realtà ia vera vittoria è riuscire a 

cambiare le nostre abitudini quotidiane: a guadagnarci non sarà solo la qualità dell'aria e il traffico, ma saranno 

soprattutto le bambine e i bambini, le ragazze e. i ragazzi, perché andare a scuola a piedi o in bici stimola 

l'autonomia e la socializzazione, promuove l’attività motoria, accresce la conoscenza del quartiere. 

Quest'anno una nuova sfida globale attende la nostra città. 

Con l'adesione alla Missione UE “Città neutrali”, Padova è una delle 9 città italiane scelte dalla Comunità 

Europea e chiamate a sperimentare e innovare ‘per giungere alla neutralità climatica entro il 2030. 

Fondamentale per centrare un:obiettivo così ambizioso, è il contributo anche della Comunità Educante. E-un 

buon punto di partenza potrebbe essere rendere costante in tutto l’anno scolastico l'esperienza del Concorso 

“Raccogliamo Miglia Verdi” attivando piedibus e. bicibus in ogni scuola. ‘ ° i 

A voi genitori chiediamo dunque la collaborazione per-aiutare le vostre figlie e i vostri figli a recarsi a scuola in 

modo eco-compatibile: in bici, a piedi, in autobus o organizzandovi con altri genitori per utilizzare il car-pooling. 

Ma anche chiedendo al Comune di creare una strada scolastica nel tratto di via più vicino alla scuola: a Padova 

continua la sperimentazione in alcune scuole primarie che in settembre e in ottobre, avvieranno l'esperienza 

della strada scolastica per un’intera settimana. 

La riduzione delle emissioni di anidride carbonica (CO2) nell'aria è infatti molto importante per la salvaguardia 

dell'ambiente; la nostra salute e la qualità della vita di tutte e di tutti. 

L'Assessore all'Ambiente 
ndrea Ragona 

 


